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-./ 在 2007花样滑
冰世锦赛上获得双人滑冠军

的中国选手申雪 /赵宏博昨
天乘坐国航 CA926航班抵
达首都机场，与他们同行的
还有获得该项目亚军的庞清
/佟健。赵宏博在自由滑结束
后当场向搭档申雪求婚的浪
漫镜头成为世锦赛上的一段

佳话，两位主人公在回到祖
国之后，也详细解释了他们
相恋的过程。

说到在赛场上跪地求婚
的心情，赵宏博憨厚地笑了起
来说：“顺其自然吧，也是我
当时的一个想法。我画下了前

半部分生活的一个句号，下面
要开始新生活了。我们一起走
过了很多年，今年是一个很圆
满的过程，也很开心。当时就
是一种冲动，觉得选择那个时
候比较圆满。”

当时在赛场上的申雪并

没有立刻明白赵宏博求婚的
意图，她解释说：“提前不知
道，没领会意图。”而随后明
白了赵宏博的意思，申雪自然

感觉非常幸福，她说：“天天乐
来着。在日本每场表演都是别人

在说‘恭喜恭喜’，根本不说表
演的事情。糊里糊涂地就掉进蜜
罐里了。当天晚上他就跟我说
了，我想了想没吱声，第二天他
又跟我说，我才想明白。现在还
不算完全答应，没有戒指呢！怎
么答应？冰场上就是一个很美丽

的承诺。”
尽管在一起训练也有些年

头了，但是申雪和赵宏博的相恋
还是让所有人都没看出端倪。赵
宏博说他也想不起是从什么时
候两人走到一起的，“最主要是
前年我受伤，之后我们去加拿大

做编排，那时候是我们人生当中
最艰难的经历，患难见真情吧！
有默契然后有更深的感情，很自
然地在一起了。”

赵宏博和申雪回到北京之
后将会开始巡回表演赛，赵宏博
说：“这是我们保持状态最好的

方式。”由于时间紧，赵宏博一
直没有给申雪买结婚戒指，他透
露婚期目前尚未确定。
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-;/ 粉丝们对“万人
迷”贝克汉姆的衣着发型一

向赞不绝口，不过他前天以新
发型出席颁奖礼时，竟被传媒
及粉丝狂踩，丢足了面子！

即将赴美大展拳脚的贝
克汉姆，前天偕老婆维多利亚
盛装出席在英国举行的 《体
育工业颁奖礼》。颁奖礼上，

贝克汉姆获得了英国体育界
最杰出贡献成就奖，为隆重其
事，他特别剪了一个刘海凌乱
的短发示人，没想到新发型却
被传媒损得一钱不值！当中有
传媒批评他的“傻冒头”像个
学生，还有报章批评他的新发

型与维多利亚非常配，似是互
相抄袭对方！

除了传媒外，就连一直支
持贝克汉姆的粉丝也有微言，
纷纷表示比较喜欢他的旧发
型，更有粉丝在网上留言说，
新发型令贝克汉姆活像同性

恋者，“他这个发型真是好恶
心，好荒谬！”相反，网友表示
维多利亚的发型与打扮很好。
虽然贝克汉姆的新造型劣评
如潮，但据透露，小贝本人以

及维多利亚都对他的新发型甚
感满意！

虽然贝克汉姆这次的打扮
失准，但美国多本男士杂志的时
装评论员认为，贝克汉姆到美国
闯荡后可以影响其他美国体育
明星的衣着打扮。 "<<$
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-;/ 马拉多纳目前仍
处于镇静剂控制状态，但上周

五，他已经能自己进食。阿根
廷球王的身体状态目前渐趋
稳定，但是，他还需要至少在
医院内再呆一个星期。

此前有消息说，马拉多纳
入院可能跟近期阿根廷中央
银行调查他的账户有关，阿根

廷税务部门怀疑球王有逃税
行为，马拉多纳因压力太大而
身体崩溃，甚至还有媒体称马
拉多纳是装病入院逃税。但据
相关人士透露，马拉多纳与税
务部门一直纠缠不清，他根本
就不惧怕所谓的查税行为，更

不会因此崩溃。马拉多纳的私
人医生卡埃则表示：“马拉多
纳是世界范围内的名人，非同
一般的名人，随便到哪里，他
都承受着常人难以承受的压
力，这种压力让他借酒浇愁，
并疯狂抽烟，并最终导致了身

体的崩溃。”
马拉多纳是上周三被两个

女儿达尔马和吉安娜找救护车
送进医院的，在经过几天的治
疗后，他的情况已出现了明显
的好转。收治马拉多纳的阿根
廷圭枚斯医院的院长佩泽利亚

医生说：“马拉多纳的病情已

经稳定，他的身体指标也都已处
于可以接受的范围内。心血管和

消化系统都已经没有问题，但肝
脏情况还有待进一步观察。”马
拉多纳住在圭枚斯医院13层的
1302房间，两个女儿、两个姐妹
以及他的女友贝罗尼卡在轮流照
顾他，医生们一直在给他注射镇
静剂，因为马拉多纳一醒来就要

骂人，并喊着要回家。
佩泽利亚医生说，马拉多纳

的身体状况比他入院时已好了
20%，目前医院一方面是采取措
施加强他的身体素质，另一方面
还积极为他排毒，因为酗酒对他
的肝脏造成了较大的损害。马拉

多纳还将在医院内住一个星期
以上，以完成整个排毒过程，然
后他很可能会在私人医生卡埃
的陪伴下前往瑞士进行减肥手
术，这原本是他在入院前就定下
的。马拉多纳每次入院，他所在
的医院都会成为极为热闹的场

所，不但记者们蜂拥而至，马拉
多纳的忠实球迷们也纷纷从阿
根廷国内各地赶来，有献花的，
有点燃蜡烛为马拉多纳祈祷的，
还有弹着吉他为马拉多纳唱歌
祝福的。但医院方面表示，不会
让任何人见马拉多纳，以免打扰
球王休息。 %FG$
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客套的恭维不存在于
古力和常昊之间，春兰杯决

赛次局，古力用227分钟赢
下常昊后，两人复了一小会
盘，静静走出对局室，没说
一句话。

两人同拜聂卫平门下，
常昊长，古力幼，师兄弟间
的感情很深，这次春兰杯的

结果是古力不愿面对，却又
无法逃避的事实。“赢了常
昊有没有觉得对不起他？”
听到这个问题，古力笑了，
“总不能对不起自己吧，哈
哈……这是玩笑话。”坐在
棋盘两侧，友情就不复存

在，这是古力和常昊的共
识。
“真的没想到常昊第二

局会输得那么快，不是状态
的问题，就是发挥不好。”回
想起那天的情形，古力也感
到很意外，“高兴肯定是高

兴的，毕竟是中国棋手首次
拿到春兰杯冠军，不过在南
京的时候还好，回了北京就
特别疯，因为这边有很多好
朋友。”不过，这次春兰杯夺
冠，古力还是有遗憾的地
方，“如果赢的是国外棋手，

肯定会比现在更加高兴。”
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春兰杯冠军奖金是 15

万美元，古力将所得的钱全
部上交给了父母。其实，古
力一直是个孝顺的儿子。
2004年，古力用自己多年
的积蓄帮父母在重庆市中
心买了一套 200多平方米
的大房子，除了首付款，剩

下的房贷也由古力来还。而
与此同时，古力自己却只在
北京天坛附近买了一间单
身公寓，“朋友问我为什么
不买大点的房子，我说是工
薪阶层嘛，不要太奢侈。”
至今，古力还没考驾照，更

没有买车的打算，“住的地
方离棋院那么近，走过去就
可以了，不需要车。”

12岁就只身闯荡北
京，拥有两个世界冠军头
衔，占据国内棋手等积分榜
首的古力在生活上却是个

“白痴”。“我洗衣服都用
自动洗衣机，有一次我准备
洗衣服，把洗衣机打开，放
了洗衣粉和消毒液，然后就
把门关上开始洗了，后来才
想起来，衣服没放进去。”
回想起干过的傻事，古力自

己也笑了，“当时设定的时
间是23分钟，于是我只能
等它转完 23分钟再打开，
白洗了那么久。”

*+#,-

_`UabPcd

ef6g

“帅？还可以吧。”古力

傻笑两声，谦虚地说道。其
实，超过 1.80米的个头，轮
廓鲜明的脸庞，白皙的皮
肤，古力绝对算得上是围棋
界的帅哥，当然这也得益于
他很时尚。

不过据古力自己透露，

他以前一直很土的，“2002
年的时候，有个关系比较好
的记者跟我说，有棋友向他
‘投诉’，说我穿得太土，太
没品位，穿衣服太沉闷，不
够活泼。”从那之后，古力

就开始改变风格，夏天会选
择颜色比较淡的衣服，买东

西的时候也会注意品牌，
“你看，这个表是浪琴的，
钱包是路易威登的，衣服牌
子很多，这个是POLO的，
手机吗……反正都挺新潮
的。”现在，古力用的是LG
的“巧克力”，上一款是诺

基亚的7280。
“我买衣服不太看牌

子，都是和朋友出去逛，看
到好看的、喜欢的就买。”
古力说他的“时尚顾问”是
老同学，“我有点像女生，
不开心或者郁闷的时候就

用购物来发泄，有次心情不
爽和朋友去逛街，买了件阿
玛尼的毛衣和一双皮鞋，毛
衣价钱不记得了，鞋是
3000多元，当时一点都不
觉得贵，等平静下来会有点
后悔。”
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在古力这个年龄，常昊

的女儿已经出生了，然而古
力的感情生活却始终是个
“谜”，连他的父母也微笑
而不答。“我觉得自己最重
要的是事业，现在是上升阶
段，不去想谈恋爱的事。”
古力总是用这句话推托。

不过，没有女朋友，古
力也会有比较喜欢的女孩
类型，“从外形上来说，我
喜 欢 张 柏 芝 那 样
的。”不过随着年
龄的增长，古力
更加注重内在，
“现在更多是凭
感觉了，没什
么特别 的 类
型，漂亮的
女生太多
了，气质
同 样 很
重要，当
然还有
感 觉 。
体形嘛，
相 对 匀
称 一 点
就 好 ，太

矮肯定是不行的，但如果比我
还高也是不能接受的。”

逐渐成熟的古力对于选
择女友有了更深的见解，“其
实地域什么都不是最重要的，
性格也是要看感觉，最主要的
是要学会喜欢上对方的缺点，
以前有朋友跟我说过，要包容
女孩的缺点，这样的话才能接

触更深，譬如说我知道了她有
什么毛病，我就可以避免和她
这种缺点发生冲突。”

古力主要生活在重庆和
北京这两座城市，“重庆女孩
的确长得漂亮，这是实话，不
过感觉北京女生更有气质。”

古力还向记者透露，他平时看
到长得好看的女孩，肯定会多
注意一下，“有人和我说过，
我现在这个年龄如果不喜欢
漂亮女孩，说明我的心态老
啦。”

古力喜欢美女，而像他这

样的帅哥其实也很招人喜欢。
这次的春兰杯决赛，就有女孩
给他送来巧克力，“以前碰到
女生送我礼物，我会脸红，现
在皮厚了，顶多不好意思一
下。” st

ÆÇÈ


